

Berufserkundungstage Gewerbeverein Wasseramt OST

Vom 13. bis 15. November 2018 haben nun bereits zum 8. Mal die Berufserkundungstage des Gewerbevereins Wasseramt Ost in Zusammenarbeit mit dem Oberstufenzentrum OZ 13 stattgefunden. Während diesen 3 Tagen erhielten die Jugendlichen der 8. Klasse die Gelegenheit sich intensiv mit der Berufswahl zu befassen. Morgens waren die Schüler jeweils in Industriebetrieben unterwegs und nachmittags besuchten sie insgesamt 22 Betriebe des Gewerbevereins Wasseramt Ost. In diesen 3 Tagen wurden den Teilnehmern Berufe wie beispielsweise Schreiner/in, Netzelektriker/in oder Gärtner/in näher gebracht. Das Besondere an den Berufserkundungstagen ist, dass den Schülern die verschiedenen Berufe nicht einfach nur erklärt werden, sondern dass sie einerseits einige berufstypische Tätigkeiten gleich selbst ausführen dürfen und andererseits, dass sie den Arbeitsalltag der entsprechenden Berufe hautnah miterleben z. B. inkl. Schutzausrüstung, Lärm, Umfeld, etc. So erhalten die Jugendlichen die Möglichkeit sich ein detailliertes Bild von den ihnen z. T. bisher unbekanntem Berufen zu machen. Die Gruppen sind je nach Betrieb jeweils auf 2 bis 12 Teilnehmer beschränkt, damit ein geschützter Rahmen entsteht, in welchem Fragen ungeniert gestellt werden können. Teilweise werden die Schüler auch von Lernenden im 2. oder 3. Lehrjahr begleitet, welche ihr Wissen gerne weitergeben. In der heutigen Zeit des Fachkräftemangels sind Anlässe wie die Berufserkundungstage ein wichtiges Instrument um den zukünftigen Berufsleuten ihre Möglichkeiten aufzuzeigen und sie dabei zu unterstützen die richtige Wahl für ihren Start ins Berufsleben zu treffen.

An dieser Stelle ein grosses Dankeschön an alle Betriebe, welche sich während den Berufserkundungstagen die Zeit genommen haben, unseren Talenten von morgen einen vertieften Einblick in die verschiedenen Berufe sowie den Arbeitsalltag zu gewähren!

(mfs)

